

# *Niegan a teólogo brasileño Leonardo Boff visitar a Lula*

---



Curitiba, 20 abr (RHC) El exsacerdote y teólogo brasileño Leonardo Boff denunció el jueves que en la nación amazónica “ya no existe democracia”, luego de todas las acciones desembocadas tras la detención del expresidente Luiz Inácio Lula da Silva.

Boff intentó visitar a Lula en el centro de reclusión de la Policía Federal de Curitiba, sin embargo le fue negado el permiso, al igual que al Premio Nobel de la Paz argentino Adolfo Pérez Esquivel; quien denunció que el líder suramericano es víctima de aislamiento, refiere Telesur.

Entrevistado por teleSUR, Boff sostuvo que la negación de la visita de ambos “está dentro de la lógica de un Estado de excepción en el que vivimos. Ya no existe democracia en Brasil, hay que aceptar esto”.

Senadores de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara Alta de Brasil exigieron que amigos y familiares tengan acceso para ver a Lula, derecho que ha sido negado también al ex jefe de Estado uruguayo José “Pepe” Mujica.

“Ellos se niegan a aceptar cualquier presencia de apoyo a Lula, a otras víctimas de la violencia (...) nosotros estamos aquí, primero, como expresión de indignación de una condena injusta, absolutamente parcial” en contra del exmandatario; quien fue sentenciado a 12 años y un mes de cárcel por delitos de corrupción y blanqueo de dinero en el marco de la Operación Lava Jato.

Y en segundo lugar, el también filósofo manifestó que siguen en Curitiba por “la necesidad de resistencia, de acompañar a Lula adonde lo lleven”, con el objetivo máximo de que sea candidato presidencial “como lo quiere el pueblo”.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160351-niegan-a-teologo-brasileno-leonardo-boff-visitar-a-lula>



**Radio Habana Cuba**